

Kayla Cochran

Rédaction

Leçon 5

Dernier l'été dans juillet, j'ai visité à New York! J'ai visité avec mon meilleur ami, Amedeo. Nous avons pris le train, Amtrack à la ville. New York était grande! Il y avait beaucoup des personnes, et les voitures. Aussi dans la ville, il faisait chaud. À New York, Amedeo et moi, nous avons marché la quartier et nous avons mangé beaucoup l'hors-d'œuvres! Nous sommes restés dans un hôtel. Nous sommes allés la Metropolitan Museum of Art. J'adore l'art et j'ai aimé visiter la musée! J'ai aimé la visite à New York, et je recommande vous visitez.